
Bebedouro, 13 de maio de 2025 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

Artur Ernesto Henrique 

Presidente da Câmara Municipal de Bebedouro 

Bebedouro/SP 

 

Assunto: Solicitação de esclarecimentos sobre pronunciamento na Tribuna 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Eu, Ângela Felomena Gomes Nogueira, professora aposentada do Sistema Municipal de 

Ensino de Bebedouro, venho, respeitosamente, por meio desta, solicitar 

esclarecimentos a respeito de Vossa Excelência sobre o pronunciamento realizado na 

Tribuna dessa Casa Legislativa na sessão do dia 12 de maio de 2025. 

Durante sua manifestação, Vossa Excelência demonstrou insatisfação com a fala de um 

profissional de rádio de nossa cidade, o qual, segundo suas palavras, teria considerado 

inadequada sua conduta em relação a uma munícipe presente na sessão do dia 5 de 

maio de 2025. Para justificar sua atitude, Vossa Excelência declarou que tal munícipe 

teria agredido o vereador Manzi, e que sua ação foi pautada pelo Regimento Interno da 

Câmara. 

Diante disso, venho por meio desta me apresentar formalmente como sendo a senhora 

mencionada em sua fala. Estive presente tanto na sessão do dia 05/05/2025 quanto na 

sessão do dia 12/05/2025 e, por isso, sinto-me no dever de solicitar esclarecimentos 

formais e por escrito sobre a suposta agressão que me foi atribuída. 

Na ocasião do dia 5 de maio, dirigi-me ao vereador Manzi de forma respeitosa, com o 

objetivo de solicitar sua manifestação a respeito do tema SASEMB — assunto que levei 

à atenção desta Casa por se tratar de um tema de relevante interesse dos aposentados 

municipais. Contudo, o referido vereador, ao fazer uso da tribuna, optou por discursar 

sobre o INSS, tema de âmbito federal, deixando de lado a questão municipal ali proposta. 

Como é de conhecimento de Vossa Excelência, é dever desta Casa Legislativa tratar 

prioritariamente de assuntos pertinentes ao município de Bebedouro. Ao me manifestar, 

fui surpreendida com a resposta do vereador, que afirmou que "a corrupção vem de cima 

para baixo", recusando-se a discutir o tema municipal proposto. Diante disso, ao lembrá-

lo de que o SASEMB é uma previdência municipal, o vereador, em resposta, limitou-se a 

afirmar que “você é petista”, desviando o foco da discussão e, ao meu ver, agindo com 

descaso e falta de respeito. 



Gostaria de salientar que, em nenhum momento, faltei com o respeito ou agredi o 

vereador Manzi, conforme sugerido por Vossa Excelência em seu pronunciamento. 

Sempre procurei me manifestar dentro dos limites da civilidade e com base no 

Regimento Interno desta Casa, prezando pelo diálogo e pela defesa de meus direitos 

enquanto cidadã. 

Assim sendo, reitero meu pedido de explicações claras e detalhadas sobre a acusação 

de agressão que me foi publicamente atribuída, pois considero injusta e infundada tal 

colocação. 

Agradeço, desde já, pela atenção dispensada, e coloco-me à disposição para quaisquer 

esclarecimentos adicionais que se façam necessários. 

 

Atenciosamente, 

 

Ângela Felomena Gomes Nogueira  

Professora Aposentada 
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